



自ら学び、心豊かで、たくましく生きる金津っ子の育成

今年度の感謝と新年度に向けて

校長 尾田 洋子

先日の卒業式は、多くのご来賓、ご家族の皆様のご臨席をいただき、厳粛に、そしてたいへん温かい雰囲気の中で執り行うことができました。卒業生が卒業証書を受け取るときの凛々しい表情から、6年間の大きな成長を感じました。退場の際には、感謝、将来の夢や中学校生活に向けての思いを語る姿から、輝ける未来への扉を開け、力強く進んでいくうとする意志が伝わってきました。また、在校生も巣立ちの詩の中で、卒業生との思い出や感謝の気持ち、そして今度は自分たちが金津の伝統を受け継いでいくとの意気込みを語ってくれました。卒業生、在校生とともに、大変心強く嬉しい姿でした。

さて、早いもので、令和6年度年度も本日の修了式をもって、すべての教育活動を終えることとなります。この1年、安全に登下校ができたこと、充実した学習ができたこと、友だちとの接し方を学び協力できたことなど、保護者、地域の皆様が温かく支えてくださったお陰であり、心から感謝申し上げます。昨年入学した1年生も、すっかり小学校生活に慣れ、頼もしくなりました。2年生から5年生も、様々な経験から多くのことを学び、一回りも二回りも成長しました。4月には10名の新1年生を迎える、全校児童59名、8学級での新たな1年がスタートします。さらに素敵な金津っ子として成長していくされることを期待しています。

明日から13日間の春休みに入ります。子どもたちはワクワクした気持ちでいっぱいだと思いますが、くれぐれも健康と安全に気をつけ、有意義な春休みにしてほしいと思います。春休みの過ごし方として、以下の点について話しました。

- |                |                    |
|----------------|--------------------|
| ①計画を立てて学習すること  | ②規則正しい生活を送ること      |
| ③健康と安全に気を付けること | ④次の学年への準備をしっかり行うこと |

充実した春休みとなりますよう、ご家庭でもご協力のほどよろしくお願ひいたします。この一年間、本当にありがとうございました。

# 令和6年度 卒業証書授与式

令和7年3月18日



卒業おめでとう



感動の卒業式 ~新たな世界でさらなる飛躍を!~



## 伝統のバトンは5年生へ

